

Aujourd'hui nous sommes le samedi 19 octobre.

Je demande au Seigneur la grâce de recevoir la lumière de sa parole et de me laisser atteindre par son message. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le Chemin Neuf chante "Serviteurs dans la foi".

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 1 de la Lettre aux Éphésiens.

Frères, ayant entendu parler de la foi que vous avez dans le Seigneur Jésus, et de votre amour pour tous les fidèles, je ne cesse pas de rendre grâce, quand je fais mémoire de vous dans mes prières : que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père dans sa gloire, vous donne un esprit de sagesse qui vous le révèle et vous le fasse vraiment connaître. Qu'il ouvre à sa lumière les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle espérance vous ouvre son appel, la gloire sans prix de l'héritage que vous partagez avec les fidèles, et quelle puissance incomparable il déploie pour nous, les croyants : c'est l'énergie, la force, la vigueur qu'il a mise en œuvre dans le Christ quand il l'a ressuscité d'entre les morts et qu'il l'a fait asseoir à sa droite dans les cieux. Il l'a établi au-dessus de tout être céleste : Principauté, Souveraineté, Puissance et Domination, au-dessus de tout nom que l'on puisse nommer, non seulement dans le monde présent mais aussi dans le monde à venir. Il a tout mis sous ses pieds et, le plaçant plus haut que tout, il a fait de lui la tête de l'Église qui est son corps, et l'Église, c'est l'accomplissement total du Christ, lui que Dieu comble totalement de sa plénitude.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. J'écoute les paroles de l'apôtre Paul. Il prie le Père pour qu'il donne aux croyants la sagesse pour connaître plus intimement le Christ. Le Seigneur est prêt à se révéler à qui veut bien le recevoir et se laisser guider par son Saint-Esprit. Je remarque que parfois je prends mes décisions tout seul, de façon impulsive, poussé par l'urgence. Quels moyens je me donne pour approfondir ma foi, pour affiner mon discernement ?

2. « Qu'il ouvre à sa lumière les yeux de votre cœur ». Dans les Écritures, le cœur est le centre de la personnalité de l'être humain, de sa réflexion et de sa volonté. Y-a-t-il des situations, des relations où j'ai aussi besoin, au plus profond de moi, de renouveler mon regard, d'apporter de la clarté, de « voir avec les yeux de Dieu » ?

3. L'espérance et la force que Dieu me donne viennent du Christ, tête de l'Église qui est son corps. Comme le corps du Christ, l'Église aussi traverse des souffrances, porte des blessures. Je confie au Seigneur son Église, la communauté variée des croyants qu'elle représente. Je pense en particulier à une communauté locale qui est pour moi un lieu de rencontre avec Jésus.

Je me dispose à écouter la lettre de Paul une deuxième fois. Je prête attention à la puissance de ses mots.

Au terme de ce moment, je parle librement à Jésus de ce qui est venu demeurer dans ma prière.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen